



Chers Membres du Curling-Club Biel-Bienne, Touring Biel-Bienne, Granges et Soleure Région

La situation de Corona reste confuse et les décisions de la politique et de l'OFSP sont imprévisibles. Avant l'extension du certificat COVID, qui consigne les 3 principes, aux sports populaire, nous avons longtemps cru que la saison serait normale.

Lors de sa réunion d'aujourd'hui, le conseil d'administration s'est clairement prononcé contre une nouvelle scission de la société. Une saison sans les non-vaccinés ne fonctionne tout simplement pas pour de nombreuses raisons et constituerait un risque imprévisible pour le développement immédiat des membres et pour la sécurité financière de la Halle de Curling.

Pour cette raison, la Halle de Curling organisera le championnat ICM selon la règle des 30 personnes au maximum et élaborera son concept de protection en conséquence. Cela signifie que chaque ligue jouera ses matches de groupe de manière isolée et en même temps. Il y a quelques places pour des matches en retard. Des joueurs remplacements avec un certificat COVID sont possibles. Les sessions d'entraînement sont réservées aux membres avec un certificat jusqu'à une date à déterminer. Le Centre Juniors peut s'entraîner le mercredi de 18 à 20 heures selon la règle des 30. Le championnat des vétérans et tous les tournois requièrent un certificat COVID de chaque participant. L'entrée au restaurant n'est possible qu'avec le certificat.

Avec cette solution, il n'est pratiquement pas nécessaire de procéder à des ajustements si l'obligation de certificat est abandonnée.

Nous vous prions d'accepter et de soutenir cette décision, même si elle ne plaît pas à tout le monde.

Nos salutations sportives – Le conseil d'administration de la Halle de Curling SA Bienne